

líderes de la oposición burguesa-terrateniente y del ABC". El alzamiento espontáneo no puede ser considerado como que "sirve los intereses de los líderes de la oposición burguesa-terrateniente". En este caso, el movimiento es potencialmente revolucionario, ya que las masas en aquellas regiones luchan contra la miseria, el hambre, el terror, con las armas en la mano, aunque sin un programa concreto de reivindicaciones inmediatas. El error más grande consiste en la falta del documento de destacar la importancia de nuestra participación revolucionaria en ambos casos, como condición imprescindible para darles a ellos, el carácter de lucha consecuente y sistemática.

e) mientras que se urge correctamente la participación en los alzamientos y la penetración de comunistas en los mismos, no se exige la formación de fracciones comunistas. Tampoco se dice que los comunistas deben trabajar bajo la supervisión de la organización del Partido de las regiones cercanas a los alzamientos.

d) el documento previene los errores de "izquierda", putchistas, que puedan cometerse, así como los errores oportunistas de derecha, pero no previene el peligro de la disolución de nuestras fracciones dentro del movimiento armado. En caso de nuestra participación dentro los alzamientos, el peligro de disolución de nuestras fracciones constituye el peligro mayor de oportunismo de derecha, que daría por resultado la pérdida de nuestra identidad como partido comunista y la necesidad de nuestra dirección revolucionaria en los mismos.

e) el documento no presenta un programa de acción para los grupos alzados, por el cual ha de llevarse la lucha más adelante y que debe de servir de base para nuestro trabajo dentro del movimiento;

f) el programa de acción propuesto en el documento para el frente único de solidaridad con el alzamiento, no pone en el centro del mismo las demandas anti-imperialistas y no las concretiza en cuanto al imperialismo yanqui. Tampoco formula la demanda por un seguro social;

g) el párrafo sobre la organización de Comités Conjuntos de Acción de Obreros y Campesinos es confuso;

h) la consigna de la auto-determinación de los negros ha sido lanzada en una forma mecánica. No se especifican las regiones en donde los comunistas luchan por la auto-determinación, o sea, donde estos forman la mayoría de la población;

i) es incorrecto caracterizar al grupo Junco-Villareal como un agente más de "izquierda" de la oposición burguesa-terrateniente y del ABC. Los hechos han demostrado que el grupo Junco-Villareal es agente de la oposición burguesa-terrateniente, del ABC y de Machado en las filas de los obreros, campesinos y estudiantes, como lo comprueban las acciones delatoras ante la policía de Machado. Además, este grupo en su programa llamado anti-imperialista ayuda y sanciona la política del imperialismo yanqui en Cuba.

j) el CC debe lanzar la demanda: por la cancelación de las deudas del campesinado.

SE DECIDE: dirigir una carta al CC sobre la base de las indicaciones arriba mencionadas y preguntar al mismo tiempo que pasos está dando el Partido para poner en la práctica la participación comunista dentro del movimiento de los alzados y el trabajo en el Ejército. También se resuelve solicitar material e informe sobre la creación de la DIRECCION DEL TRABAJO por el gobierno de Machado, la que parece contener todos indicios de la institución de Cortes de Conciliación y Arbitraje. Sobre la circular del CC del 13 de mayo, que trata sobre el 1.º de Mayo.

a) prevenir al CC de que la directiva para la transformación de los Comités Pro-Primero de Mayo en Comités de Lucha contra la guerra, no sea realizado en forma mecánica. Esta transformación ha de realizarse de acuerdo con las condiciones en cada lugar.

b) Las tareas señaladas a los comités de lucha contra la guerra en el párrafo 7 del documento citado, solo contribuirán a confundirlos e impedirán el desarrollo de su tarea central para la que estos comités están llamados, o sea, lucha contra la guerra.

c) El documento no pone de manifiesto la debilidad central del Partido en su agitación por el 1.º de Mayo, o sea, la falta de poner en el centro de las demandas, la de Seguro Social.

SE DECIDE: elaborar una carta haciendo énfasis sobre los puntos mencionados y solicitar atención organizativa especial a las capas nuevas de obreros y campesinos a las cuales nos hemos acercado durante la campaña del 1.º de Mayo.